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Über 6.000 Besucher aus 27 Ländern: erste digi:media ist ein voller Erfolg!

O-Ton: Hans Werner Reinhard, stellvertretender Geschäftsführer Messe Düsseldorf, 40474
Düsseldorf
Länge: 2:03 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Julia Batist

Info: O-Töne des stellvertretenden Messechefs zum Erfolg der ersten digi:media, die in
Düsseldorf gerade zu Ende gegangen ist. Die Messe rund um neueste Technologien aus
der Media- und Publishing-Branche wird weitergeführt werden.

Reinhard antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie ist die erste digi:media gelaufen?

2. Hat sich Ihr Konzept bewährt?

3. Wird es also eine nächste digi:media geben?

4. Wie erklären Sie sich den Erfolg?

5. Was nehmen Sie aus dieser Premiere mit für die Zukunft?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:
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